

PAROISSE SACRÉ-CŒUR - SAINT JEAN BOSCO

5 BIS RUE RACINE - DIJON

www.paroissesacrecoeurdijon.fr scsjb@orange.fr 03 80 74 38 12

SOUVENONS-NOUS

- Gilbert POUTHZE
- Rémy KONCZESKY
- Monique SCHIRMER
- Frédéric DIOT
- Claude MARECHAL
- Antonia CAPUTO
- Gérard GUILLEMINOT
- René GUILLEMARD

ÉDITO

BONNES VACANCES !

Depuis la prise de conscience par l'homme de sa capacité à créer ses propres conditions d'existence et à transformer le monde grâce à son travail, ce dernier est devenu une caractéristique fondamentale incontournable tendant à l'accaparer entièrement. Aujourd'hui, il ne fait l'ombre d'aucun doute que la plupart des français font l'éloge d'un mode de vie tranquille sans stress et sans pression. Nous souhaitons tous ralentir dès que l'occasion se présente. Et désormais, notre vie est ponctuée par deux grands moments : les exigences des engagements professionnels qu'on ne peut esquiver et le désir ardent d'optimiser le temps d'un repos rêvé, attendu et mérité. C'est ce dernier qu'on nomme « Vacances ».

Et Dieu dans tout cela, est-il aussi en vacances ?

La Bible, il est clair, fait éloge du temps de repos (Gen 2. 2-3). Dieu ordonne à son peuple de se reposer le septième jour. Ce Septième jour correspond pour notre société occidentale aux mois de juillet et août. C'est donc légitime pour nous de nous reposer. C'est un temps de ressourcement que Jésus lui-même reconnaît et qu'il ordonne à ses apôtres (Mc 6,31). Le repos est un besoin humain et sacré.

Voilà pourquoi chers paroissiens et chères paroissiennes, je vous exhorte à bien vous reposer du labeur de toute l'année écoulée. Merci à vous tous : bénévoles, engagés de toutes sortes, salariés et tous les membres de la communauté du Sacré-Cœur et Saint Jean Bosco. Passez tous de belles vacances de renouvellement et de ressourcement de votre âme et de votre corps.

Bien que vous ayant rejoint en cours d'année, j'ai vu et vécu le rayonnement et la vivacité de tous les paroissiens dans les divers secteurs de notre vivre ensemble. Enracinés dans une même foi et soutenus par une amitié et une fraternité grandissantes, nous serons encore plus dévoués et plus déterminés à aborder avec confiance en Notre Dieu, les échéances qui nous attendent à la rentrée prochaine

BONNES VACANCES ET A BIENTÔT !

P. Pierre Ntiama

NOMINATION

C'est officiel : le **Père Pierre NTIAMA NSIKU** est **nommé Curé** de la paroisse du Sacré-Coeur - Saint Jean Bosco.

La messe d'installation sera célébrée le **dimanche 15 septembre à 10h30** à l'église du Sacré-Cœur.

AU REVOIR

La messe d'au revoir au Père Jean LAMBLOT aura lieu le **dimanche 1er septembre à 10h30** à l'église du Sacré-Cœur.

Elle sera suivie d'un apéritif au fond de l'église : merci d'apporter de quoi garnir le buffet.

Les personnes souhaitant participer au cadeau peuvent déposer une enveloppe au presbytère.

SACREMENTS

Baptêmes

- Eugénie MOSSON DELORME
- César CHANEZ
- Louison MONZAIN
- Lenny DOUX
- Lana DESCHAMPS
- Anna CHAMBELLAN

Mariages

- Marie STRACK et Maxime TORRES
- Emilie BOUVET et Gaëtan MATIAS
- Gwenaëlle LAZZANI et Fabien TERREAUX

Ménage de l'église du Sacré-Coeur

En vue de la reprise des messes dominicales au Sacré-Cœur, le grand ménage sera réalisé le **vendredi 30 août à 18h**

Messe du jeudi 28 août

exceptionnellement, la messe de 9h aura lieu dans la grande église du Sacré-Cœur

« En ce temps estival, apprenons à faire une pause, à regarder les personnes dans les yeux, à cultiver le silence, à contempler la nature, à nous régénérer dans le dialogue avec Dieu »

Pape François
18 juillet 2021